



## Koike Family の 富士山周辺観光旅行記

8月末に、週末を利用して、2泊3日の富士山・富士五湖観光に行きました。

最初は、できたばかりの「ビジターセンター」で、アイスクリームを食べ、色々観光情報を聞きました。親切なガイドさんが窓口にあります。

そして、天気が良かったので、早速富士山の5号目までドライブです。



晴れていたのですが、雲が多く、頂上が見えたり隠れたりして、写真がなかなかうまく撮れませんでした。



お昼になったので、持参の「かやくご飯」のお弁当を、ぱくつきました。湿度が低く、肌寒く感じます。下の子は「寒ーい！」



次は、神社にお参りです。面白いものがあつたネ。潜ると健康になるとのこと。



折角来たのだからとブラブラしていると、県立の案内所があって、無料でハイキングガイドしてくれるとのこと。知らなかった。早速申し込んだら、子供たちに下敷きや記念スタンプ押してくれたりサービス満点。5号目ハンキングコースを30分位案内してくれました。富士山の歴史や高山植物の話も聞けました。



ガイドさんと別れた後、さらに5号目を歩いて、先ほど教えてもらった、小噴火の後まで行ってみました。東屋とベンチが合って、よく見ると案内板に、噴火口のことを書いてある。でもウっかり通り過ぎてしまいそう。



宿泊は、山中湖近くの会社の「山の家」です。さて、どんなところかな？木造だけど、綺麗。寮の人もとても親切。料理も美味しかった。ホッ！これで、湖畔にあって、窓から湖が見えたら最高なんだけど・・・

### \*\*\* 2日目 \*\*\*

2日目は、子どものバス釣りがメイン。朝食後、山中湖旭ヶ丘へ。ここは、丘釣り禁止。そこで、丘釣りができる平野まで足を伸ばす。ルアーのほかにも家族でやりたかったので、餌を売っているところまで行って購入。親切なおじさんのガイドにより、1日ボートを借りて釣りが飽きた時に備える。この時も料金

は格安にしてくれました。



下の子は、普通の竿借りて、丘釣り。飽きても、水鳥が居て遊べます。でも手をかまれた模様。



お昼は、名物のホウトウです。とっても美味しかった。カボチャなどが大きくて、柔らかい。



午後は、下の子が少し、ボート遊び。そして、また上の子がバス釣りに挑戦。でも結局「坊主」でした。

湖の近くには、サンタクロースの館があり、有料だけど楽しめます。



### \*\*\* 3日目 \*\*\*

どうしてもバス釣りの成果が欲しい上の子は、早朝5時に釣りをすることにしました。当然、平野まで行く車の運転手兼船頭も必要です。その結果、今度は今までの割引とは、打って変わって、割高料金！  
釣りをしない私と本来無料の小6の子に夫々入漁料取られました。「本格的に朝やるなら、それなりの料金取るよ」ということらしい。こんなことすると来る人いなくなるヨ！  
釣りを終わり、朝食のために「山の家」に戻ったら、ご主人が居て「釣りは河口湖へ行ってる。代金は少し高いけど放流量が違うので釣れる。」とのこと。そう言えば、山中湖では、1日半居て、釣った人1人しか見なかったものなア。もう二度と山中湖では、バス釣りしないだろう。



「山の家」を後にして、「忍野八海」へ行く。日曜日なので人が多いこと、多いこと。無農薬100%ブドウ果汁1.8リットル（アルプスワイン製）売ってました。ワイン作りのためすかさず購入。道端で農家の奥さんが、トウモロコシを売ってます。もぎたてとのことで4本買ったら、昨日もいだよつ、もう売らないからって1本サービス！ありがとう！！



次は、山中湖町立の「花の都公園」。行ったら、ちょうど天気予報士の森田さんが収録してて、ビックリ。



いろんな花が満開。とっても綺麗！



兄弟も仲良く？見えます！

この木の中に入ると幸せになるとのこと。ご利益を期待します。！



富士浅間神社にも行きました。無料駐車場もあり、道路渋滞にまいった時の息抜きにgood!  
お土産屋さん兼食堂が1軒だけ。ちょっと寂しいけど、ザルソバなどの食べ物は、安くてホッと  
します。どこへ行っても行楽地価格だから・・・。



次は、道路の渋滞（上りも下りも）を我慢して、氷穴・風穴を見に行きました。  
中は、夏なのに寒いのです。ブルブル！



穴から出てくると、眼鏡掛けている人は、皆曇ってしまいます。実は、カメラのレンズも曇ってます。



最後は、お土産と夕食の心配。JAの「道の駅」で、買ってきました。帰りの高速道路のパーキングエリアは、混んでいるだろうから、ここでオニギリとかジュースを買い込み、トイレにも行って万全の体制で出発。

ガソリンも満タンにしたし。ここの近くのGS、安いしとっても気持ちの良いサービスでした。

中央高速道路は、心配した通り大渋滞。各サービスエリアの手前は、長蛇の列。PAだけのところも、車がビッシリ。さっきの判断、大正解。府中IC位までノロノロで疲れました。

でも、子供たちは満足してくれたみたいだ。ヤレヤレ、エライコッチャ。